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VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 02/04/2025 

Oggi 2 aprile 2025, alle ore 18.00, si è riunito, a seguito di regolare convocazione, il Consiglio 
Direttivo del C.d.V. Erix.  
Presenti tutti i Consiglieri 
Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 
deliberare sul seguente O.d.g.: 
 
1) Assegnazione nuovi ormeggi 
2) Sponsorizzazione programma del socio Besana “Sailor for Kids”  
3) Regalo da parte del socio Carmignani della sua imbarcazione 
4) Riparazione carrello  
5) Varie ed eventuali 
 
Si esamina il primo punto all’O.d.G 
 
Il consigliere Isola chiede che prima di dare nuovi ormeggi alle boe venga richiesto ai Soci 
richiedenti assegnazione ormeggio l’aggiornamento del tipo di imbarcazione per la quale 
hanno fatto domanda (Lunghezza e eventuale presenza bompresso, larghezza, baglio max, 
dislocamento, numero timoni) 
Sarà cura della segreteria richiedere tale aggiornamento ai Soci richiedenti ormeggio. 
  
Si esamina il secondo punto all’O.d.G”  
 
Il Socio Davide Besana è promotore ed esecutore da più stagioni di un progetto denominato 
“Sail the Children”, progetto approvato dall’Ong “Save the Children”.  
Dedicato ai giovani, utilizza la vela e la cultura dell’andare per mare come mezzo di inclusione 
e di crescita per i ragazzi meno fortunati. 
Il Presidente, su richiesta dello stesso promotore, propone di contribuire al progetto. Dopo 
attenta discussione e valutazione, il Consiglio Direttivo ha ritenuto di non concedere alcun 
contributo al Socio richiedente. 
 
 
Si esamina il terzo punto all’O.d.G 
 
Si prende atto della cessione a titolo gratuito al Circolo dell’imbarcazione del Socio 
Carmignani. 
Dopo attenta valutazione, il C.D. ritiene non adeguate le risorse del Circolo per mantenere 
decorosamente l'imbarcazione.  
Ha trovato comunque la disponibilità della Sezione Velica della Marina Militare che accoglierà 
molto volentieri la sua imbarcazione tra le proprie fila. 
 
 
 
 



 
Si esamina il quarto punto all’O.d.G 
 
Viene dato mandato al consigliere Bargellini di procedere con il recupero del nostro carrello 
per il trasporto delle imbarcazioni optmist da regata per poi effettuare la sostituzione delle parti 
deteriorate. 
 
E’ stato ricevuto dalla ditta Martini spa preventivo per la fornitura di 2 nuovi pontili in 
sostituzione degli ultimi due attualmente in uso. Consegna prevista: 15 Ottobre 2025. 
La prossima settimana verrà versato un acconto a mezzo bonifico alla ditta Martini spa. 
 
Constatato che alcuni, pochissimi Soci, hanno necessità di tesserarsi con la Fiv presso altre 
società sportive per motivi legati alla loro attività sportiva, rilevato che tra loro non ci sono Soci 
assegnatari di ormeggio o con imbarcazioni iscritte nel registro del nostro Circolo, si dà il 
benestare al loro tesseramento con altra società sportiva. 
 
 
Il Presidente       Il segretario 

      


